

放送番組審議会 議事録

日時：令和3年2月 書面開催

委員構成 (◎会長 ○副会長)

◎ 公 民 館	山崎 隆 様	○女性団体連絡会	吉澤良子 様
行 政	小木曾雅彦様	学校(当番校：北小)	山寺政幸 様
みなみ信州農業協同組合	木下 稔 様	松川町商工会	紫芝光雄 様
学識経験者(区長：福与)	清水正育 様		

今年度の放送番組審議会は新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から昨今の情勢を鑑み書面開催とした。

今年度の放送内容・取り組みを示した上で、委員は以下の3項目に回答した。

① 適正な放送がされているかどうか

適正である・・・7人

適正でない・・・0人

② 適正でない点(問題があると感じた表現・番組内容など)

なし

③ 自主放送番組、チャンネル・ユーに対する意見・感想・要望

公民館：令和2年度は新型コロナウイルス感染症により各種の行事・イベントの中止でニュースとして取り上げる内容が減った年度だった。

その反面新型コロナウイルス感染症に伴う情報発信がタイムリーに出ていた。

学校の休校中の先生と子供たちをつなぐ番組や公民館事業をテレビ放映するなど新しい取り組みで放送されたことは有意義だった。

町内の最新ニュースの発信はもとより身近な情報・特集・学びの場となる放送番組を継続しながら新しい企画を取り込みさらなる向上を図り、愛されるチャンネル・ユーになってほしい。

女団連：新型コロナで多くの行事が中止となり大変な中、いろいろな方法で番組を制作していただきありがたい。町のことを知るため大勢の方に見てほしい。

「町長から町民へ」はこれからも放送してもらいたい良い番組。

行 政：コロナ禍で番組作成に苦慮していたと察する。この状況下で、できる番組を検討してほしい。

伝送路が新しくなる。通信部門にも力を入れてほしい。

学 校：新型コロナによる臨時休業で担任も子どもたちも不安な中、新年度がスタートしたが

「テレビ de まなぼ」や新任職員紹介の場面の放映など、両者をつなぐ役割を果たして

くれた。

参観日もほとんど中止になっている中、行事や学校生活の様子を、テレビ番組を通して地域や保護者に伝えてもらえて感謝している

J A：日ごろの活動に敬意を表する。

商工会：テイクアウト参加店の番組「ぐるめし」が放映された。商工会員を代表してお礼申し上げます。テイクアウト事業に限らず、全ての店舗を取材放映してもらえれば、町民も興味を持ち来店に結び付くのでは。検討してほしい。

区 長：新型コロナウイルス感染症について、いち早く正しい感染症の知識・予防策が放送され分かりやすく良かった。

洪水、山崩れなどの自然災害、巨大地震など懸念されている。そこで年に一度程度、町の防災情報番組を放送してほしい。町発行の防災マップに基づき、防災マップの見方を周知させる。地域地名による危険個所を、見識者、長老、災害経験者の話をまとめ放送することにより町の防災知識が深まると思う。

各河川に設置された河川映像をチャンネル・ユーで確認できると良い。

以上